
O Grupo VITÓRIA CHOPP solicitou um encontro com o Presidente Ricardo David e foi 
prontamente atendido. 
 
A reunião ocorreu ontem (31/05) nas instalações do Barradão e contou com a presença de 
10 (dez) integrantes que debateram durante 4 (quatro) horas os seguintes temas: 
 
1. Contratações 
 
Faremos de 4 a 5 contratações pontuais. Salientou que são jogadores de qualidade 
comprovada e não apostas. Virão alguns do mercado sulamericano após abertura da janela 
de transferência.  
 
 
Reconhece que teve muitas dificuldades no início da temporada devido a situação 
financeira encontrada, mas que agora o clube encontra-se em condições de assumir 
compromissos mais ousados.  
 
2. Infraestrutura 
 
Integração entre a Via Expressa e o estacionamento: 
Já foi feita a licitação e logo iniciarão as obras. 
 
Projeto de modernização do Barradão(cobertura, cadeiras, camarotes...) 
Em fase inicial de prospecção junto a investidores interessados.  
 
3. Promessas de campanha 
 
Atualmente existem 4 diretores com dedicação exclusiva ao clube: 
Jurídico, Marketing, Financeiro e Futebol (está sendo negociado). 
 
Estão sendo firmados convênios com algumas Prefeituras e instituições de ensino para 
promover os esportes Olímpicos, a exemplo da Prefeitura de Lauro de Freitas e o Colégio 
Integral.  
 
Afirmou que assumiu o clube em péssimas condições financeiras ( salários atrasados, 
premiações que não foram pagas, cobrança de fornecedores, 1 milhão devedor no banco, 
bloqueio de 600 mil para pagar uma dívida referente a compra de uma fazenda na 
Amazônia, etc...). 
 
Na medida do possível realizou uma considerável redução da folha de pagamento, fruto de 
necessárias demissões no quadro de funcionários.  
 
Basquete:  
 



O clube tem feito de tudo para continuar a parceria com a Universo. Aguarda tão somente 
um contato dessa entidade, que nos solicitou um prazo para se posicionar sobre a 
continuidade da parceria.  
 
Base: 
 
Acaba de implantar a categoria sub-23, que disputará o Campeonato Brasileiro de 
Aspirantes, que será uma célula de integração com o futebol profissional . 
 
A criação da categoria Sub-23 tem como objetivo proporcionar ritmo de jogo aos jovens 
atletas que ainda não se firmaram no profissional e encontram-se em destaque na base.  
 
 
4.SMV 
 
Divulgou  que novas ações do SMV serão colocadas em prática(novas modalidades 
associativas). 
 
Temos 13 mil sócios atualmente.  
 
Serão ampliados os canais de comunicação com o sócio, aplicativo SMV, implantação de 
um noticiário produzido pelo clube e publicado na TV Vitória. 
 
Valorização do sócio que reside fora de Salvador. 
Ações para aproximar mais ainda o sócio do clube e premiações de acordo com o tempo de 
associação.  
 
5. Centro de Inteligência 
 
Explicou que encontrou o Departamento com infraestrutura(equipamentos e software) e 
com apenas 1 profissional. Hoje esse departamento encontra-se com 5 profissionais e em 
funcionamento até na Divisão de Base.  
As próximas contratações já estão sendo feitas a partir das informações do sistema. 
 


